

Une nouvelle table de pique-nique à Chapois aux étangs de Happe

1 4 aires de pique-nique sont en cours d'installation depuis l'an dernier dans 7 communes de la région Condroz- Famenne, territoire de la Maison du Tourisme qui comprend les entités de Assesse, Ciney, Gesves, Hamois, Havelange, Ohey et Somme-Leuze.

L'objectif de ce projet est d'augmenter la qualité et l'attractivité des chemins de promenades. L'ensemble de ces aires de pique-nique sont construites en bois massif avec des essences indigènes provenant de la région. Elles présentent un caractère original, créatif et artistique en lien avec les caractéristiques naturelles et culturelles du territoire et permettent d'accueillir des familles avec de jeunes enfants et des personnes à mobilité réduite (PMR). Ce projet, d'un budget total de 70.000 euros, est mené par la Maison du Tourisme Condroz-Famenne, en collaboration avec le GAL Pays des Tiges et Chavées et le GAL Condroz-Fa-

menne, grâce aux soutiens financiers de la Région wallonne, de l'Europe et des 7 communes. 7 tables ont déjà été installées : à Ciney, le long du Ravel, près des anciens fours à chaux, à Evelette (Ohey) au bout du chemin des Cognes, à Porcheresse (Havelange) à côté de l'église, à Nettinne (Somme-Leuze), à l'entrée du bois de Champaille, à Hamois, près de l'O.T., le long du Ravel, à Mohiville (Hamois) près du moulin de Scoville et du bief du Bocq et à Havelange, à l'entrée du Sawhis, près du kiosque.

Alexandre Rossignon a retrouvé l'équipe des ouvriers communaux cinaciens pour réaliser et installer la 8e table de pique-nique à Chapois le long des étangs de Happe. Elle est identique à celle du Sawhis. Un petit banc a été également placé à une centaine de mètres, au pied d'un panneau découvrant la biodiversité de la réserve domaniale de Marie Mouchon.

Les 5 prochaines tables à installer seront à Bonsin (à la Plaine Sapin), Ohey (près du nouveau S.I.), à Assesse (dans le jardin de l'O.T. à Crupet et à proximité du Château-Ferme de Petit-Courrière) ainsi qu'à Gesves (près de l'école d'équitation et à Haltinne, près des anciens fours à chaux du Ponciat).



v.

Vlan Ciney-Dinant 24/03/2021 – Crupet – Petit Courrière – pique-nique

FOOTBALL - HAINAUT ET NAMUR

Coupe de Belgique : on garde les mêmes à Namur

La Coupe de Belgique 2021-2022 s'invitera bien dans le monde amateur cet été, si tout va bien pour organiser des matchs. Le Comité Provincial namurois a dévoilé ce mercredi sa manière pour énoncer la liste de ses clubs qui participeront à la prochaine Crocky Cup. Après consultation, c'est la solution la plus évidente qui est ressortie. « On va reprendre les 11 clubs qui devaient la disputer l'été dernier », explique le président du C.P. Michel Cabaraux. A savoir, Malonne, Fernelmont, Chevetogne, Andenne, Nismes, Walcourt, Bossière, Arquet, Gembloux, Rhisnes et **Sart-Bernard**. A cette liste, on rajoute évidemment les pensionnaires de D3 et D2.

Le contexte est différent dans le Hainaut où on doit presque être mathématicien. Le C.P. hennoyer a pris en considération la liste des qualifiés des cinq dernières années. « Nous avons fait un calcul pour détourner en moyenne combien d'équipes



Michel Cabaraux. © G.I

par série ont disputé la compétition », explique Fabian Saussez, président du C.P. « Je n'ai plus en tête les chiffres précis mais il y a 5 ou 6 représentants de P1, 7 ou 8 pensionnaires de P2 et 3 ou 4 formations de P3. Nous allons prochainement envoyer un message aux clubs via E-Kickoff pour savoir lesquels désirent participer à la coupe de Belgique. Nous procéderons ensuite à un tirage au sort dans chaque division entre les équipes volontaires. » Cette perspective de Coupe de

Belgique donne un peu de douteur mais ne fait pas oublier la réalité du moment. « Je suis pessimiste pour une reprise en août. Si on recommence les championnats début septembre, on pourra dire que nous sommes des gens heureux. Néanmoins, on travaille de notre côté pour préparer les championnats et les règlements », reprend Michel Cabaraux qui programme toujours la Coupe de Province fin juillet. ●

J.N

La Meuse 25/03/2021 – Sart-Bernard – Foot